



GROUPE TIF GROUP INC.

Russell, Ontario. Approuvé le 21 avril 2016

Sommaire du financement : ce projet comprend la construction et mise en place d'une nouvelle usine de fabrication à Vars qui regroupera leurs services et accroître la capacité de fabrication. Les coûts liés au projet comprennent les salaires des nouveaux employés au cours des trois prochains exercices.

Résultats : Le projet permettra à l'entreprise d'augmenter la production, consolider leurs services à un seul endroit et mettre en œuvre un processus de fabrication Lean. 16 nouveaux emplois à temps plein créés.

Coût du projet: 510,000 \$ / PDEO 75,000 \$

GROUPE TIF GROUP INC.

Russell, Ontario. Approved on April 21, 2016

Funding summary: The project includes the construction and set up of a new manufacturing facility in Vars that will consolidate their services and increase manufacturing capacity. The costs related to the project include salaries for new hires over the next three fiscal years.

Results: The project will allow the business to increase production, consolidate their services to one location and implement a Lean manufacturing process. 16 full-time jobs created.

Project cost: \$ 510,000 / EODP \$ 75,000